

Resultan 6 personas heridas en dos accidentes de Metrobús

Andrea Ahedo

Cd. de México, México (07 marzo 2024).- Seis personas resultaron lesionadas tras dos accidentes en los que estuvieron involucradas **unidades del Metrobús**.

El primer choque se reportó alrededor de las 16:30 horas en el cruce de Schumann y Calzada de los Misterios, Colonia Vallejo, Alcaldía Gustavo A. Madero.

Un automóvil particular con tres tripulantes, una mujer y dos menores de edad, se impactó contra el vehículo de pasajeros de la **Línea 7** que se dirigía a Campo Marte.

Los reportes preliminares señalan que la conductora intentó supuestamente ganar el paso. Los tres lesionados fueron atendidos por **servicios de emergencia**.

Además, dos usuarios del Metrobús también presentaron lesiones.

De este total de heridos, solo dos fueron llevados al hospital.

[[iEmbiste unidad de Metrobús a motociclista

Minutos más tarde se reportó el segundo choque sobre Avenida Cuauhtémoc, a unos metros de la estación Doctor Márquez de la Línea 3.

Un **motociclista quedó debajo de la unidad** 2002 que se dirigía a Santa Cruz Atoyac.

"El motociclista que es repartidor salió de la calle M. Anza y le quiso ganar el paso al metrobús. Pero qué pasó, pues que no pudo y lo atropelló", contó un testigo.

Paramédicos atendieron a bordo de la ambulancia al **lesionado** de 34 años, quienes aseguraron, solo tenía golpes.

Copyright © ½ Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/resultan-6-personas-heridas-en-dos-accidentes-de-metrobus/ar2769747>

Fecha de publicación: ½n: 07 marzo 2024